SI-Benefiztrödel bringt 3.000 € für "Die Insel"

Mit dem Erlös ihres Trödels "Rund ums Alte Rathaus" unterstützen die Soroptimistinnen erneut die Kaarster Kinder- und Jugendeinrichtung "Die Insel". Durch Standmieten, aus dem Verkauf von Trödel, Kaffee, Kuchen und Waffeln erzielten die Organisatorinnen rund 3.000 €. 300 € davon spendeten die Damen der Pfarrbücherei St. Martinus, die parallel einen Büchertrödel veranstalteten. Michael Schreinermacher und sein Team vom Alten Rathaus unterstützten die Soroptimistinnen wie in den Vorjahren mit Logistik, Foodtruck und Service vor Ort sowie einem Rahmenprogramm mit Live-Musik und Kinder-Hüpfburg. Claudia Hoff von der SG Kaarst organisierte den Besuch des Maskottchens "Kaarsten" von der SG Kaarst, das viele Gutscheine an Kinder verteilte. Das Orga-Team zeigte sich dankbar und erfreut über den erfolgreichen Tag. "Ein open Air Trödel ist ja immer eine Zitterpartie, ganz besonders in diesem verregneten April" resümierte Birgit Ritter vom SI-Club Kaarst, "aber dank der tollen Unterstützung, vieler Verkäufer und Besucher können wir einen weiteren Erfolg für die gute Sache verbuchen."

Mit dem Erlös aus dem Trödel will die Kinder- und Jugendfreizeiteinrichtung "Die Insel" den Kindern und Jugendlichen einen schönen letzten Sommer vor dem Abriß und Neubau der Einrichtung im Asternweg organisieren. Gemeinsam mit den Soroptimistinnen werden sie entscheiden, wie das Spendengeld am besten dafür eingesetzt werden kann.



Das Orga-Team des SI-Benefiztrödels freut sich über das gute Ergebnis: Birgit Ritter, Gaby Rogner, Barbara Schwenzer und Astrid Panitz (vlnr).